

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Afev et l'université de Caen Normandie ouvrent La Bavarderie, un tiers lieu étudiant et solidaire

Un tiers-lieu pour lutter contre l'isolement et favoriser le bien-être des étudiants à Caen sur le campus 2 de l'université de Caen Normandie.

La Bavarderie, lieu de vie convivial dédié à l'ensemble des étudiants de Caen, ouvre sur le campus 2 de l'université de Caen Normandie le **mardi 6 décembre 2022**. Les étudiants peuvent venir se détendre, faire des rencontres, s'informer, travailler, participer à des activités et proposer leurs propres idées.

Relai d'information autour de la **vie étudiante**, la Bavarderie attache une importance particulière à la convivialité pour participer à la construction d'une **expérience étudiante réussie** tout en proposant de :

- faciliter l'**accès aux droits**,
- favoriser la promotion et la prévention **santé**,
- encourager les **solidarités** locales et les initiatives étudiantes,
- promouvoir l'**engagement** étudiant.

Situé dans le hall du bâtiment Sciences 3 (salle S3 015), l'équipe de la Bavarderie accueille l'ensemble de la communauté étudiante caennaise les :

- mardis et mercredis de 11h à 19h,
- jeudis de 11h à 20h,
- vendredis de 15h à 19h.

Bénéficiant d'un financement de l'Etat dans le cadre de France Relance, la Bavarderie est un espace temporaire d'expérimentation, construit avec et pour les étudiants.

En partenariat avec :



Avec le soutien de :

Financé par



Contacts presse :

Hugo Hecquard
Coordinateur du projet
hugo.hecquard@afev.org
06 16 68 53 24

Arthur Le Coz
Université de Caen Normandie
Direction de la communication
arthur.lecoz01@unicaen.fr
07 85 83 95 12